
PRESENTATION

Наталья
Листратенко



ЧтоВас вдохновило
поступить вмедицинский?

Все началось в детстве, думаю, как у многих. Когда я была
маленькая, я болела не часто, но в те разы, когда это случалось,
на помощь приходили всегда добрые, внимательные и очень
милые доктора-педиатры. Они всегда располагали к себе,
помогали и уже тогда я начала задумываться об этой
благородной профессии, ведь у меня был такой замечательный
пример. Когда я стала старше, я прекрасно понимала биологию
и задачи по химии решала почти всему классу. После 9 класса
точно решила: буду врачом и пошла в областной лицей на хим-
биопрофиль. И вот я у финишной прямой.



Вашилюбимыепреподаватели?
Моим любимым наставником является
Наталья Александровна Скуратова, она не
совсем мой преподаватель, а научный
руководитель, но вот именно ей хотелось бы
ещё раз выразить благодарность. С Натальей
Александровной мы писали мою первую
научную работу по педиатрии. Более
внимательного, чуткого, а также
мотивирующего преподавателя я не встречала
до нашего знакомства. Именно с ней мы
смогли получить 2-ю категорию на конкурсе
республиканских работ, что в будущем
помогло мне на распределении. Это было не
просто написание сухих научных работ, это
был целый процесс от сбора информации до
видео, брошюр по теме. Очень благородна
университету за такое знакомство и
сотрудничество



Самый сложный
экзамен? 
Очень сложно было сдавать
фармакологию письменно,
потому что готовилась от
рассвета до рассвета, а когда
передо мной лежал белый лист,
на который пыталась выписать
все что помнила, но вышло все
равно не очень. Сдавать устно с
преподавателем гораздо легче.



ЧтоВасмотивировало в сложных ситуациях?

Тут две причины, первое - это 
то, что моя мама оплачивает 
мне обучение и старается изо 

всех сил, чтобы я получила 
лучшее образование, ну и как 
тут не стараться самой? Ну, а 

второе, это здоровая 
конкуренция в нашей группе, я 
считаю это прекрасный толчок 

вперед



Помните лиВы своюпервую «2» ?
Я не помню, была ли там двойка, но 
интересная история есть. 1-й курс, 

органическая химия, чтобы получить 
зачет, нужно было написать тест то ли 

на 7, то ли на 8. Так вот мне 
потребовалось 6 попыток )) всего было 
4 варианта теста, вроде были и ответы 
на тест, и готовилась каждый раз, но 

каждый раз был провальным. Я решила 
все 4 варианта, и пошла на второй круг 

решать то же самое. И слез было 
много, и смеха, но как так получалось, 

сама понять не могу



Ваше главное достижение
за время обучения?
Наверное, своим главным достижением я считаю

своих друзей. Я обрела вторую семью,

замечательных друзей и коллег. Ну, а если

личные, то дважды получила 2 категорию на

республиканском конкурсе научных работ,

поступила в субординатуру-мечты «Терапия»,

множество различных наград в творческих

конкурсах вместе со студенческим клубом, все

экзамены без пересдач, я думаю в меде это можно

считать достижением) И, наверное, мое

распределение)



Какую специальность Вывыбралии почему? 
КудаВас распределили?

Я будущий врач-гематолог, в Минском научно-практическом центре хирургии, 
трансплантологии и гематологии. Почему я выбрала именно гематологию? 

Потому что считаю это направление очень перспективным и важным. 

Специальность, которуюВывыбрали сейчас, 
совпадает с той, которуюВыхотели выбрать

на 1-омкурсе ?
И да, и нет. В процессе обучения я понимала, что мне безумно нравятся 

внутренние болезни и терапия. Но я и подумать не могла, что у меня будет 
такая возможность распределиться гематологом. Скорее думала о 

кардиологии



Если бы уВас была
возможность, то на
какое занятие быВы
вернулись ?

Занятия по микробиологии – было
много практики и всегда была
приятная атмосфера



ЧемВызанимаетесь в университете помимо учебы?
Почти с первого дня учёбы в университете я
занимаюсь в студенческом клубе, занимаюсь
вокалом. Участвую почти во всех
университетских мероприятиях, вы можете
увидеть меня буквально на каждом концерте)
Участвовала в конкурсах «Королева Весна»,
«Мисс стужа», «Зимняя радуга», «Арт-вакация»
и многие-многие другие. Но студенческий клуб
это не все, в первые три волны коронавируса я
активно учавствовала в волонтерском отряде
«Вы не одни». Наш отряд занимался
реабилитацией пациентов после
коронавирусной инфекции, также мы
рассказывали о пользе вакцинации и снимали
полезные ролики для населения.



Если быВас попросили

показать одну

фотографию за все

время обучения, то
какая бы это была

фотография?



Ваш совет
первокурснику ?

Учеба - это важно, но не стоит
забывать разбавлять ее

различнымимероприятиями. Не
бойся, проявляй себя, участвуй, 

пробуй, побеждай! 



Самое яркое

воспоминание?
Кратко расскажу о двух. Первое - это я на
первом курсе стою на сцене «Зимней
радуги» и объявляют, что наш Гомельский
медицинский получает гран-при конкурса,
у меня много новых друзей, наставников и
вот мы самые лучшие. Было незабываемо,
именно тогда я поняла что началось мое
студенчество.

А второе: это распределение, осознание
куда я попала кем я буду и что все
подходит к концу, были и слезы и много
радости. Тоже было очень волнительно.
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